

の開発は都市計画法によつて申請することになつて、ますが、三百平方メートル以上一千平方メートル未満の開発のときは、あらかじめ「事業計畫審査願い」を市長に提出してもらいます。

◆…また三百平方メートル未満の開発行為であつても、隣接地が相前後して開発されるような場合、面積によ

●：開発（三千畳以上）する
ます。
宅地開発指導要綱の要点
場合、幅員六メートル以上の道路と舗装が条件です。
●：開発面積が三千平方メートル以上になる場合には、

字地開考抄選

緑地が必要です。
◆：消防水利や、上水道、排水施設といったものは、市で決めている技術基準で設置してもらうことにしています。

◆：開発に伴う道路や公園などの公共施設については、開発事業者の責任と負担で整備することなども定めています。

（三）二開発にも
指導が必要

指導が必要

「ミニ開発にも指導が必要」

An aerial black and white photograph showing a massive industrial facility. The complex is organized into several large, rectangular sections, each containing numerous small buildings, likely storage tanks or processing units. A dense network of roads and rail tracks crisscrosses the area. In the foreground, there's a more densely built urban or residential area with a grid-like street pattern. The overall scene is one of a major industrial hub.

住宅建設がどんどん進む美幸町（昭和53年4月撮影）

土地は公共
面も考慮して

いまから三年前、市では、住みよい生活環境と計画的な都市づくりを進めるため「宅地開発指導要綱」をスタートさせました。景気の停滞とともに、宅地開発のペースも以前ほどではなくたつたようです。しかし、当市は新潟への通勤も便利なせいか、市街地周辺で宅地開発が続いており、人口も年々七八百人ずつ増えています。

また、一部で景気回復のきさしが見えたといわれていますが、そうなれば、宅地開発のピッチも上がってくることが予想されます。

そこで今号は、もう一度、この要綱の目的、要点などをまとめてみました。

を迎えた

宅地開発指導要綱

卷之三

○：用排水はどうなるのだるうか
　　—など、さまざま問題が出てきます。
　　土地は、個人の欲望や目的に応じて利用されるわけですが、反面公共的な性格もまた色濃く持っているのです。
キメ細かな指導による縄制定
　　宅地開発が急激に進みはじめた昭和四十三年、都市計画法が制定されました。そしてこの法律に基づいて、昭和四十五年、都市計画区域を区分して市街化区域と市

宅地開発指導要綱

卷之三

街調査区域を定めました。まことにこれが無秩序な市街化を防ぎます。市街化区域の住宅地は、社会生活を快適で安全な状態で當まるようにして、それがそのねらいでした。このため、一千平方メートル（三百坪）以上の宅地を造成する場合は、予定建築物の用途に応じて、六メートル以上十一メートル以下の道路が敷地に接するようにしなければならない（ただし小区間にて通行上支障がない場合は四メートルの道路でもよい）など、良好な環境を保つためのさまざまな規制が設けられています。

市街化区域

都市計画法で考えられていましたが、少なくとも当市の場合は、不十分であったわけですから、市としても秩序あるままでなくのためにはいきません。そこで、市長はじめ、関係各課あげての全般的取り

式菓子
銘菓 雪かこい
河屋
イツ本町2 TEL(2)0543
枝条餅・松坂羊かん
田家屋
イツ本町4 TEL(2)0430

エアコン特典つきセール中

猛暑に備えてこの機会にどうぞ

新町2丁目
田村電機商会
TEL 02-0653

春の生徒募集中!

料理上手は、くらしを豊かにします

- ・家庭料理（週1回）クラスがあります
- ・お菓子教室（月1回）があります。

新津料理学校 滝谷町5の2
☎ 2-5000